
 
 

Protokollauszug 
aus der 

51. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 04.09.2008 

 
öffentlich 
Top 7.1 Sportförderbericht des Jahres 2007 

08/SVV/0527 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Dr. Henrich fragt, ob es schon Aussagen zum Bau der neuen Sporthalle am Luftschiffhafen 
gibt. 
 
Herr Gessner kann dazu keine Aussage treffen. 
 
Herr Wernick-Otto fragt, wo sich der Fachbereich Unterstützung wünscht. 
 
Herr Gessner verweist auf den Vergleich der Zuschüsse der kreisfreien Städte 2007 für den 
Sport (S. 11). 
 
Frau Drohla macht deutlich, dass Sportfördermittel nicht abnehmend, sondern zunehmend sein 
sollten. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


